



Der neue König F.J. Müller (mitte). Die ersten Gratulanten, Oberst Gregor Schulte (rechts) und Ex-König Hans Severin.

WP-Bild: Bühner

## 272mal hat's gekracht – dann war Franz-Josef Müller Schützenkönig

**Allagen.** In rund 75 Minuten feuerten Allagens St. Sebastianus-Schützen 272 Schuß auf den sich als recht zähen Aar. Unter den zahlreichen Bewerbern gelang Franz Josef Müller, ein in Mül-

heim wohnender Allager Bürger, der entscheidende Treffer. Unter dem Jubel der vielen Zuschauer und Schützen wurde der neue König auf den Schultern seiner Mitstreiter zur Theke gebracht. Schützenoberst Gregor Schulte vollzog das Zeremoniell des Regentenwechsels und überreichte König Franz Josef die Insignien der Königswürde. Zur Mitregentin erkor er sich seine Gattin Carola, geborene Kutscher, von deren Elternhaus am Püsterberg die jungen Majestäten am Nachmittag im Festzug abgeholt wurden. Erste Gratulanten waren Ex-König Hans Severin, Bürgermeister Hermann Kroll-Schlüter und Stadtdirektor Clemens Werner. Krone, Zepter und Apfel holten sich mit gezielten Treffern Walter Trost (Krone und Apfel) und Günter Tschech (Zepter).